



## Review NFL Network

### NFL Enterprises LLC

Descarga de forma gratuita la aplicación oficial de la Liga Nacional de Fútbol y no te pierdas nada. Con NFL Network tendrás todos los datos actualizados de la mejor liga norteamericana. En ella encontrarás toda la información y contenido audiovisual de su canal de televisión, desde el cual podrás disfrutar de sus partidos en directo

Todos los fanáticos del fútbol saben que es muy importante estar informado de los enfrentamientos, calendarios, equipos y todos los datos de su deporte favorito. Antes era más complicado estar documentando en tiempo real todas las actualizaciones de datos que se producían, se informaban a través de periódicos o medios de comunicación y siempre que los eventos ya habían ocurrido. Esto para todas aquellas personas que siguen este deporte y están repartidas por todo el mundo podía resultar muy molesto, pero con el avance tecnológico y la llegada de los **juegos y apps** móviles todo esto ha cambiado. Con solo instalar la **aplicación NFL Network** en tu teléfono podrás estar informado al minuto de todo lo que pase.

Esta **app gratuita** recoge los datos de una de las competiciones más seguidas del planeta, la National Football League, la liga profesional más grande de Estados Unidos. Actualmente formada por 32 franquicias repartidas por todo el país, dividida en dos conferencias, la Nacional y la Americana, que al mismo tiempo se separan en cuatro divisiones cada una de ellas. Además, hay que sumarle que solo su calendario se divide en diecisiete semanas de seis partidos entre cada uno de los equipos. Con toda esta cantidad de información, es muy difícil seguir todos los partidos y estar al día de los resultados sin perder ningún dato, incluso para los más fanáticos que llevan al día la competición.

Es por eso que cuenta con su propio canal de televisión por suscripción, propiedad de la propia liga, y ahora se han lanzado a ofrecer a sus seguidores la más completa aplicación móvil. Con una interfaz muy sencilla, encontrarás todo lo que necesites de forma rápida y fácil, su principal objetivo es que sus seguidores estén siempre contentos.

**Descarga NFL Network gratis**, la encuentras disponible para dispositivos **Android** e **iOS**.

La app oficial de la NFL es la guía más completa que podrás encontrar en las principales tiendas virtuales. Toda la información que recibes es cogida de su propia base de datos, por lo que no necesita a fuentes externas que le proporcionen referencias fiables. En ella encontrarás todos los horarios divididos según su conferencia y su división, para que encuentres rápido los partidos de tu equipo favorito y la cobertura que realizan de estos eventos es completa, con todo el equipo trabajando para que puedas disfrutar de la mejor liga del mundo.

Crea tus propias listas de equipos o divisiones, de esta manera en un solo clic podrás ver todas las novedades que hay en la competición sin necesidad de ver la del resto que no te interesan, que además, puedes cambiar las veces que quieras, personalizados sin ningún tipo de límite. Una de las **ventajas de NFL Network** es que mantiene a sus usuarios actualizados de todo lo que sucede en tiempo real. Configura tus notificaciones para que te lleguen los eventos que estén ocurriendo justo en el preciso momento que estén pasando en el campo.

Con ella también podrás mantenerte informado de todo lo que ocurra durante la temporada baja, con todas las noticias de última hora, las estadísticas o los destacados, llevando siempre contigo **NFL Network**, en la que encontrarás también todos los programas especiales de este canal de deportes. El acceso dependerá del contenido que tengas contratado según tu compañía de cable o si ya eres suscriptor del **NFL Game Pass**. En ambos casos tendrás a tu disposición todo el contenido de la aplicación, por el contrario, si has optado por la versión gratuita, la visualización será muy limitada. Para poder disfrutar de todas las ventajas que ofrece y poder ver sus partidos en

vivo a través de NFL Network tienes dos opciones de pago. Por un lado está la alternativa Essential, con un precio anual de 39.99€, o la opción Pro, que cuesta 122.99€ al año o 17.99€ de forma semanal.

Consulta todos los horarios, de los juegos en vivo e incluso revive las jugadas más espectaculares con los resúmenes en vídeo de los partidos destacados. Como el principal canal de la Liga Nacional, su biblioteca de archivos multimedia es enorme, por lo que tienes la posibilidad de ver vídeos y fotografías históricas de todos los años que lleva la competición en activo.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>- Tienes datos históricos.</li><li>- Esta dividido por conferencias y divisiones.</li><li>- Puedes ver los partidos del canal oficial.</li><li>- Se actualiza en tiempo real.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Solo en inglés.</li><li>- Si no estas suscrito no puedes ver nada.</li><li>- En temporada baja no se actualiza.</li><li>- La transmisión en directo falla.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/nflnetwork/>

**Twitter:** <https://twitter.com/nflnetwork>

**Instagram:** <https://www.instagram.com/nflnetwork/>

**Web:**

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.neulion.android.tablet.nfl.wnfln>

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/us/app/nfl-network/id568543007>